

Sin número

ESTUDIO SOBRE SUPERMAN

En el año 1.964, La Dirección General de Prensa del Ministerio de Información y Turismo prohibió la importación de los episodios del famoso Supermán, Tebeo que hasta la fecha había sido el más solicitado, según demostró una encuesta del Instituto de la Opinión Pública.

Al recibirse numerosas protestas por dicha medida, el Director de Publicaciones infantiles y juveniles P. Vázquez, encargó al I.O.P., la realización de un análisis de dicha publicación. Se realizó en el año 1.966.

El Estudio consta de dos partes:

- 1º) Antecedentes históricos de Supermán
- 2º) Análisis de contenido

Para el análisis de contenido propiamente dicho, se analizaron todos los ejemplares que proporcionó la Comisión de Información y Publicaciones Infantiles y la Hemeroteca Nacional.

Los títulos analizados fueron un total de 203, todos ellos comprendidos entre el año 1.958 y 1.964.

Las historietas se reparten, según el tipo de argumentos. Estos son los siguientes:

- Ciencia - ficción Policiaca
- Ciencia - ficción biológica
- Ciencia - ficción de intriga

- Ciencia - ficción de intriga amorosa
- Ciencia - ficción de traslación temporal
- Ciencia - ficción mágica
- Ciencia - ficción psicológica
- Ciencia - ficción bélica
- Ciencia - ficción astronómica
- Ciencia - ficción cibernética
- Ciencia - ficción cómica

El estudio está publicado en la Revista Española de la Opinión Pública, nº 6, pág. 217.